

VISAGE EMBLEMATIQUE DE L'HUMANITAIRE EN AFRIQUE

Derrière chaque grand homme se cache une grande Dame
Océan de générosité, majestueuse Première Dame de Côte d'Ivoire,
Mère Teresa d'Afrique, Femme d'honneur, Femme au cœur d'or.
Infatigable militante de bonnes causes, Présidente de la Fondation Children of Africa
Naturellement encline à faire du bien aux autres.
Incarnant humanisme, bonté maternelle, pardon.
Que d'actions philanthropiques au profit des personnes vulnérables !
Uniquement guidée par sa foi en un monde meilleur,
Epouse modèle, sage conseillère de son illustre époux

Opiniâtre avocate de la lutte contre les pires formes de travail des enfants.
Unanimité autour de ses qualités et œuvres de bienfaisance.
Artisan de l'autonomisation de la femme ivoirienne.
Telle une lumière qui éclaire le chemin de l'émergence qui se profile sur la
Terre d'Eburnie, légendaire oasis de paix et d'hospitalité.
Ambassadeur spécial de l'ONUSIDA, maman Dominique OUATTARA, une perle rare.
Référence parmi les femmes battantes et entreprenantes d'ici et d'ailleurs.
Amour du prochain, don de soi et engagement au service de l'Afrique.



Madame **Dominique OUATTARA**
 Première Dame de Côte d'Ivoire

Kanan P. YEO

